« Les Mages nous enseignent qu'on peut partir de très loin pour rejoindre le Christ. Ce sont des hommes riches, des étrangers sages, assoiffés d'infini, qui entreprennent un long et dangereux voyage qui les a conduits jusqu'à Bethléem (cf. Mt 2, 1-12). Une grande joie les envahit devant l'Enfant Roi. Ils ne se laissent pas scandaliser par la pauvreté de l'environnement ; ils n'hésitent pas à se mettre à genoux et à l'adorer. Devant lui, ils comprennent que, tout comme Dieu règle avec une souveraine sagesse le mouvement des astres, ainsi guide-t-il le cours de l'histoire, abaissant les puissants et élevant les humbles. Et certainement que, de retour dans leur pays, ils auront partagé cette rencontre surprenante avec le Messie, inaugurant le voyage de l'Évangile parmi les nations. »

Pape François, Admirabile signum, 9



Daejeon, dans l'Octave de Noël 26 décembre 2019,

## 성탄 축하드립니다! Très heureuse fête de la Nativité!

En cette fin d'année 2019, ce sont ces mots du Pape François qui m'ont touchée. Je vous les partage tout simplement!

« Les Mages nous enseignent qu'on peut partir de très loin pour réjoindre le Christ. (...) Ils ne se laissent pas scandaliser par la pauvreté (...) Et certainement que, de retour dans leur pays, ils auront partagé cette rencontre surprenante avec le Messie, inaugurant le voyage de l'Évangile parmi les nations ». Dans cette « lointaine » Asie où je suis, si souvent je contemple ce mystère dans la vie des personnes: on peut partir de très loin existentiellement, pour découvrir un jour, à travers mille chemins, la réalité de l'Amour de Dieu qui - « pour moi » - a pris visage en Jésus.

Depuis mon retour en Corée du Sud, ce pays qui s'est si rapidement développé économiquement, au prix d'immenses sacrifices, un appel profond habite mon cœur : comment être des 'signes de la pauvreté choisie de l'Evangile' au cœur de cette société de consommation aveuglante et étouffante ? Les Mages ne se laissèrent pas scandaliser par la pauvreté de Bethléem...

Souvent nous nous sommes posé cette question au Pays du Matin Calme : quelle est l'une des plus grandes pauvretés ici ? Et dans le regard du Dieu de l'Evangile, on ne peut que se rendre à l'évidence : les jeunes sont l'une d'entre elles. Assoiffés de sens profond, leur cri silencieux est un appel à l'aide ...

Pour eux, comme les Mages d'Orient de retour, nous ne cessons d'« inaugurer le voyage de l'Evangile » pour qu'il fasse briller toute sa lumière au cœur de tant de nuit des cœurs. C'est comme cela qu'en janvier, nous accompagnerons des adolescents et jeunes « en mission » en Thaïlande (2 groupes différents) et aux Philippines! Qu'au contact de leurs amis plus pauvres (économiquement parlant!), ils puissent réapprendre à sourire... C'est ma prière et j'espère qu'elle sera aussi la vôtre.

Que 2020 – quel chiffre !! – laisse se poursuivre l'œuvre de la Nativité et le voyage de l'Evangile en nous et parmi nous, au cœur de notre si belle terre des hommes ! L'Enfant Dieu est venu l'embrasser, définitivement !

Très heureuse nouvelle année ! Je vous embrasse, Laurence

« Comme îls sont les bienvenus sur les montagnes, les pas du messager, celui qui annonce la paix, qui porte la bonté ... »

Is. 52, 7 (Office des lectures, 24 décembre)